
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes bedankt sich Herr Voigt bei der Verwaltung für die 
Beantwortung der Großen Anfrage zu externen Beratungsleistungen. 
Aufgrund der umfangreichen Informationen wird die Rathausfraktion Bündnis für Bürger zu 
einem späteren Zeitpunkt Stellung nehmen. 


